

Amistad Vietnam-Cuba, parte de la historia de la Revolución



Foto: Prensa Latina

La Habana, 1 ene (RHC) El embajador cubano Rogelio Polanco manifestó hoy su enorme admiración por quienes han mantenido vivos los vínculos de amistad entre Cuba y Vietnam, que son –dijo– “parte

entrañable de la historia de nuestra Revolución”.

Polanco hizo la afirmación en el acto conmemorativo del 66 aniversario del triunfo de la Revolución cubana, celebrado en la sede de la Embajada de la nación antillana y en el cual agradeció también a los que preservan los valores de los líderes fundacionales de esta especial relación: el presidente Ho Chi Minh y el comandante en Jefe Fidel Castro.

El diplomático subrayó la trascendencia que para Cuba y América Latina revistió el triunfo revolucionario del primero de enero de 1959, que permitió al pueblo cubano apreciar el significado de las premonitorias palabras del “tío Ho” cuando expresó que no hay nada más hermoso que la independencia y la libertad.

Rememoró también la enunciación del líder histórico de la Revolución cubana, Fidel Castro, cuando al celebrar el triunfo en la capitalina Ciudad Libertad advirtió que a partir de ese momento todo sería quizás más difícil.

En estos 66 años, subrayó, Cuba obtuvo importantes logros socioeconómicos, justicia social, independencia, soberanía y libertad, pero enfrentó también la permanente agresión del imperialismo, que intentó por todos los medios derrocar a la Revolución.

Mas, aún en tales circunstancias, “Cuba ha mantenido su solidaridad con todos los pueblos del mundo entero”, dijo y recordó las palabras del Comandante en Jefe de la Revolución cuando puso de manifiesto la determinación de la nación antillana de dar hasta su propia sangre por Vietnam.



Foto: Prensa Latina

El embajador cubano agradeció entonces toda la solidaridad recibida a lo largo de estos años por parte de Vietnam, “que hoy no es solo 10 veces más hermoso, como presagió el presidente Ho Chi Minh, sino mil veces más independiente, sobreaño y desarrollado”.

En el acto el vicepresidente permanente de la Asociación de Amistad Vietnam-Cuba, Nguyen Viet Thao, aludió al significado histórico del triunfo de la Revolución liderada por Fidel Castro y ponderó los muchos puntos en común que tienen la historia de Cuba y Vietnam.

Como parte de la conmemoración fue dado a conocer el mensaje de felicitación cursado por el secretario general del Partido Comunista de Vietnam, To Lam, y el presidente de la nación, Luong Cuong, al primer secretario del Comité Central del Partido Comunista y jefe de Estado cubano, Miguel Díaz-Canel.

Los asistentes recorrieron además una exposición fotográfica instalada en el área exterior de la Embajada y que muestra imágenes emblemáticas, como la casa natal del líder histórico de la Revolución

cubana, Fidel Castro, en el poblado de Birán. Fuente: Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/373199-amistad-vietnam-cuba-parte-de-la-historia-de-la-revolucion>



Radio Habana Cuba